

"Dejé de trabajar en un laboratorio y me metí a barrendero para llegar a ser policía"

Escrito por LU7. 18 de junio de 2019, martes



José Carlos Caparrós García (La Unión, 29 de marzo de 1979), conocido como 'Jaro' por el apodo de su abuelo, es uno de los corredores populares con mejor palmarés de la Región.

Para ser policía dejó un trabajo en un laboratorio y se metió a barrendero para tener tiempo para preparar la oposición. Tras pasar por el fútbol y el triatlón, ha encontrado en las carreras a pie su sitio idóneo.

- El policía y deportista ha sido objeto de un reportaje en el diario www.laopiniondemurcia.com elaborado por el periodista Dioni García con foto de Juan Caballero que se puede ver pinchando [AQUÍ](#)